
Compte rendu de bureau 
  
DATE : 27 février 2017 

PRESENTS : Stéphane PELLOIN, Eric LEMETAYER, Valérie BREUX,  Ronan BECAM, 
Dominique TANNIOU, Dominique FOURNIER, Laurent FOUCHER 

EXCUSES : Mélanie BLANVILLAIN,  Pauline ROBERT 
 

 1 – Projet sportif 
Proposé par Stéphane pour la constitution du dossier sponsors (suivi par laurent) : le bureau 
valide la partie présentée 
 2 – Affichages divers sans la salle : Oliviers REBOURS valide tout affichage 
éphémère. Bâche chiffrée à 1200 €, budget élevé, à suivre. 

 3 – Projet de sur-maillots (devis intersport) - Eric 

Logo sponsor 1 couleur – prénom au dos. A  suivre 
 4- Tournoi des Ch’tits 

Stéphane et valérie relatent la réussite du tournoi, soulignant les retours positifs des clubs. A noter 
l’investissement important des jeunes bénévoles. Stéphane précise que le concours de shoot 
spécifique à ce tournoi est très apprécié et mériterait de prévoir une récompense particulière au 
vainqueur.  

5 – Tournoi U15 Masculin et féminin niveau départemental : stéphane propose une 
organisation à l’ouverture de la saison 2017 – accord de principe du bureau. 

 

 5 – Projet emploi  

- Le fils d’Eric Lecorre est à la recherche d’un club pour la 3eme année d’un emploi avenir, 
avec pour objectif de formation le DE JEPS à Nantes. Contrat Emploi avenir transférable ? 
(voir avec la mission locale - > DF) 

- Réponse à la demande de Davy Soubeyrand en date du 16 février 17, souhaite connaître  
rapidement les intentions du club à son égard pour la prochaine saison : réponse reportée à 
plus tard.  

- Stéphane fait part d’une discussion avec Antoine Euveline lors du tournoi des Chtits, celui-ci 
ne serait pas opposé à un retour sur le club de Mayenne, voir comment cela pourrait s’articuler 
avec son activité professionnelle. 

PROCHAINES REUNIONS :  

 Lundi 27 mars 20h15 

        Lundi 24 avril 20h15 

        

        D. Fournier, Trésorière 


